



Fêtes de l'Égypte contemporaine

■ Les femmes et les enfants participent aux fêtes. Les femmes ont leur propre lieu pour danser et les enfants ont à leur disposition des aires de jeux avec des balançoires : ces fêtes tiennent de la fête coutumière et de la fête foraine.



Shams en-Nessim (le souffle du printemps)

■ Chaque année, on célèbre en Égypte le retour du printemps : c'est une fête populaire, vraisemblablement antérieure à l'islam.



■ À l'occasion de Shams en-Nessim, on prépare un plat bien particulier, le Fessir : du poisson est entassé et mis à « pourrir » dans des tonneaux, sous la surveillance de spécialistes ;

